
平成３０年１２月１３日

平成30年12月６日（木）に、高棚川改良事業促進協議会（会長：石澤明悦）主催の、
事業進捗状況説明会に参加しました。
高棚川改良事業促進協議会は、平成８年７月の豪雨災害を契機に設立されて以来、長

年に亘り高棚川の整備促進の為の活動を続けています。
また、湯沢砂防事務所は、平成23年7月の豪雨災害を契機に、高棚川流域（北ノ入川

含む）の整備を行っており、本説明会では現在までの事業進捗状況及び平成31年度実施
内容を、説明しました。
その後、行われた質疑応答では、工事の着実な実施に関する期待と工事施工時の地元

対応において、感謝のご言葉を頂きました。
なお当説明会には南魚沼市から阿部市議や大塚建設部長ほか多数、参加しました。

北ノ入川第1号砂防堰堤のH30.11状況
（砂防堰堤の基礎を施工しました。）
写真撮影：（株）種村建設

高棚川工事用道路のH30.11状況
（工事用道路を施工しました。）
写真撮影：吉澤・貝瀬・元店（共）

事業進捗説明会実施状況


